



Des représentants du DREE rencontrent les conseillers de presse des ambassades des pays arabes à Moscou

Le 27 avril 2015, des représentants du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou se sont entretenus avec les conseillers de presse des ambassades des pays arabes à Moscou.

Cette rencontre était animée, par le prêtre Dimitri Safonov, directeur du secteur des contacts interreligieux, le prêtre Ilya Kossykh, chef du Service de communication du DREE, le diacre Feodor Choulga, du secrétariat du DREE aux relations interorthodoxes et O. Mazour, employée au secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain.

Des délégués des ambassades d'Égypte, d'Algérie, de Jordanie, du Qatar participaient à la rencontre, ainsi qu'un représentant de la Ligue des états arabes. Un bureau d'information arabe a récemment été créé en Russie, qui a pour tâche de coordonner les efforts des services de presse des ambassades de plusieurs pays arabes. L'une des initiatives de cette structure était justement la visite de ses représentants au DREE.

Le père Dimitri Safonov a salué les délégués, constatant que le monde arabe était l'une des directions prioritaires de la politique du DREE. Il a parlé de la présence de l'Église dans les pays arabes et de ses efforts pour l'interaction avec les religions traditionnelles, ainsi que les structures d'état de ces pays. Il a souligné que la situation des chrétiens du Proche Orient était suivie très attentivement par le Patriarcat de Moscou. L'ecclésiastique a ajouté que le DREE s'attache à relever en continu tous les faits de persécutions et de discrimination des chrétiens. Il a été souligné que l'Église orthodoxe russe était ouverte à coopérer avec toutes les forces du Proche Orient en vue de la paix et de la justice.

Le père Ilya Kossykh a parlé de la politique d'information du DREE sur la problématique proche-orientale.

Le diacre Feodor Choulga a présenté un panorama de la coopération de l'Église orthodoxe russe avec les Églises orthodoxes d'Alexandrie, d'Antioche, de Jérusalem, qui poursuivent leur apostolat au Proche Orient et en Afrique du Nord.

Aïman Moussa, directeur du bureau de presse de l'Ambassade d'Égypte en Russie a remercié les

représentants du DREE de leur accueil au nom de tous les visiteurs, et exprimé l'espoir que la collaboration entre les deux parties se développerait dans le domaine de l'information.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50459/>